

PERDIMOS PAZ

RÉALISATEUR

James Solkin

DURÉE DU PROGRAMME

5:40

ANNÉE

1988

LANGUE ORIGINALE

Espagnol

CATÉGORIE

Documentaire

Art vidéo



DESCRIPTION

Un message au monde envoyé par les réfugiés salvadoriens au Honduras. Une grande chorale chante pour la paix, au rythme des images des gens de ce pays.

SON

Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Enregistré à Mesa Grande, Honduras, un camp de réfugiés salvadoriens (pop. 11 500), administré par le Haut-commissariat des Nations-Unies pour les réfugiés.

MOTS CLÉS

Réfugié, Salvador, Chorale, Paix

THÈMES

Identité

Socio-politique

Intervention sociale